

Den schweren Zeiten eine gute Seite abgewinnen

Die derzeitige Corona-Krise zwingt uns alle dazu Kontakte zu meiden, Abstand zu halten und unsere geliebten Ausfahrten (wenn überhaupt) allein durchzuführen. Deswegen war die Idee eine SL Rapsfeld Challenge durchzuführen eine willkommene Abwechslung für die Mitgliederinnen und Mitglieder des RT-Marburg. Dem Aufruf eines Clubmitgliedes, sich mit dem SL vor ein Rapsfeld zu stellen und ein Foto zu schießen, um dieses in die Club-WhatsApp-Gruppe zu stellen, folgten viele Mitgliederinnen und Mitglieder. Sie waren kreativ und hatten viel Spaß dabei. Es ist erfreulich, dass die Gemeinschaft auch in dieser Zeit weiterlebt. Wir sehen uns nach Normalität und freuen uns auf ein gesundes Wiedersehen.

